
                 
 
 
Antrag: ständiger Sitzungssaal für den Beirat Blumenthal 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Die Senatskanzlei und Immobilien Bremen werden aufgefordert, für den Beirat 
Blumenthal und das Ortsamt einen ständigen Sitzungssaal anzumieten und die 
Ausstattung sicherzustellen.. 
Hierfür bietet sich das Obergeschoss des Gebäudes Landrat-Christians-Straße 99 B an, 
wenn das Ortsamt im Frühsommer in das Gebäude 99 A einzieht. 
Das Ortsamt wird aufgefordert, vom Eigentümer des Gebäudes ein Angebot einzuholen. 
 
Begründung: 
 
Der Beirat Blumenthal tagt für die öffentlichen Sitzungen in der Regel im Schulzentrum 
Blumenthal an der Eggestedter Straße. Dort sind die Rahmenbedingungen (Barrierefreiheit, 
Raumgröße, Erreichbarkeit mit dem ÖPNV) noch am ehesten erfüllt. 
Für die öffentlichen Ausschusssitzungen müssen in der Regel Räumlichkeiten in 
Altenwohnanlagen oder Kirchengemeinden angemietet werden. 
Die Sprechstunden des Beirats müssen in der Regel in Gaststätten abgehalten werden. 
Die öffentlichen Beiratssitzungen in der Eggestedter Straße sind immer mit Belastungen 
verbunden. Da wegen der Arbeitszeitvorschriften des Hausmeisters ein Sitzungsende oftmals 
abrupt herbeigeführt werden muss, bleibt nicht ausreichend Zeit, wichtige Belange des 
Stadtteils ausreichend zu diskutieren. Zudem ist es in der Aula oft zugig und viele 
Beiratsmitglieder klagen – besonders in den Wintermonaten – über empfindliche Kühle im 
Sitzungssaal. 
Da die Mitarbeiter des Ortsamtes den Aufbau von Tischen, Stühlen und der Konferenztechnik 
selbst erledigen müssen, stehen sie den Beiratsmitgliedern vor der Sitzung für Fragen oder 
auch anderen Behördenmitgliedern für weitere Informationen oder Auskünfte für jeweils 
mindestens zwei Stunden nicht zur Verfügung. 
Die Bedingungen für die übrigen nordbremischen Beiratsmitglieder und Ortsämter sind 
deutlich besser. In Vegesack stehen nach dem Umzug des Ortsamtes ins Stadthaus für alle 
Beratungsformen eigene Räume zur Verfügung. 
Auch der Beirat Burglesum verfügt nach dem Umzug des Ortsamtes über eigene 
Sitzungsräume für alle Erfordernisse. 
Mit dem anstehenden Umzug des Ortsamtes Blumenthal ergibt sich jetzt auch die Chance für 
den Blumenthaler Beirat auf Gleichbehandlung mit den übrigen Beiräten. 
Wir erwarten, dass dem Beirat Blumenthal gleichwertige Arbeitsbedingungen geschaffen 
werden. 
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